



め た せ こ い あ

よしか祭を振り返って

校長 小林 三高

昨年度と一昨年度は全国的な新型コロナウイルス感染拡大を受けて、よしか祭は保護者や地域の皆様のご来場を遠慮願い、生徒と教職員のみが無観客で実施しましたが、今年度は感染症対策をしっかり行った上で保護者の方に入場していただき、生徒達のパフォーマンスを観ていただくことができました。保護者の方に観ていただくことが生徒及び教職員にとってのエネルギーになることを改めて実感しました。

当日は参加者全員への検温を実施し、体育館においてはマスク使用、観客席間の確保や換気の徹底等の感染予防策を講じました。制限された中ではありましたが、生徒全員の方で繋がりとして一体感を演出してくれました。体育祭当日は天候に恵まれ、ベストコンディションで行うことができ、生徒たちの「ひたむきさ」「力強さ」「やさしさ」を感じることができました。そして無事に2日間の全日程を終えることができました。日頃から応援いただいているすべての皆様に感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。



デート DV 防止講座を開催しました！



～視聴覚教室にて講話中～

9月21日(水)6限、益田児童相談所女性相談スタッフの山本美沙さんを講師としてお招きし、1年生を対象にデートDV防止講座を実施していただきました。講話やグループワークを通じて、デートDV防止に関する知識だけでなく、自分の価値観の振り返りや、相手を尊重する関係づくりについて考える良い機会となりました。

<生徒感想> 被害者の対応はよく聞くのですが、加害者側への対応は初めて知りました。相談されたら、今回の学びを活かし、解決に導きたいです。

地域クラブ 活動報告！

大井谷棚田稲刈り体験



吉賀高校地域クラブでは、柿木の大井谷棚田に田んぼを借りています。9月18日(日)、秋のシーズンを迎え、松井俊樹さん(3年)、植田祐聖さん(1年)、鈴木健太さん(1年)、手島弘太郎さん(1年)、平野大和さん(1年)が5月に植えた稲の刈り取り・はぜ干しを行いました。地域の方々から所作を学び、初めは苦戦している様子も見受けられましたが、全員で協力し楽しく稲を刈ることができました。はぜ干し終了後、収穫したお米を皆でいただきたいと思っております。



硬式テニス分野 ～とちぎ国体に出場～



本校1年生の加藤那菜さん、岩本理沙さんが島根県少年女子代表として『いちご一会とちぎ国体(栃木県)』に出場しました。岩本一巳 吉賀町長からも激励をいただき、懸垂幕を町内2カ所に出していただきました。結果は初戦で埼玉県に0-2で敗退してしまいましたが、試合内容は非常に濃く、大健闘してくれました。全国での経験を積み、皆さんの今後の更なる活躍に期待しています。

生徒全員が主役！ よしか祭 ～晴瞬～

9月9日(金)、10日(土)本校にてよしか祭を行いました。今年は保護者の皆様にも足を運んでいただき、会場も大いに盛り上がった2日間となりました。



前夜祭

8日(木)の午後、前夜祭としてクラスムービーを上映しました。各クラスが『MV(ミュージックビデオ)』『心霊』『CM』『恋愛リアリティーショー』『思い出』『お笑い』のテーマに基づき作成しました。

文化祭(よしか祭1日目)

生徒会進行のもと、オープニングムービーから文化祭が始まりました。生徒会企画『脱出ゲーム』や学年企画、有志発表(バンドやお笑い)、音楽部発表など様々なステージ企画が行われました。また、茶道部によるお茶席や文化部展示もあり、会場は賑わった様子でした。パフォーマンス披露に緊張している様子も見受けられましたが、準備してきたことを出し切り、達成感も感じているようでした。最後は3年部教員による寸劇や3年生からのサプライズもあり、笑い感動に包まれた文化祭となりました。



体育祭(よしか祭2日目)

生徒の皆さんの堂々とした入場行進から体育祭がスタートしました。玉入れや竹取物語、いかだ流し、綱引き、スウェーデンリレー、吉高魂 No.1、生徒全員による色別対抗リレーの種目を実施し、各種目白熱したパフォーマンスが見られました。



★最終成績★ 【総合優勝】 青組
ご来場いただき誠にありがとうございました。